

Publié le 25/10/2018 à 03:48

# Atout Fruit «à fond» sur la voie verte

## Environnement

f Partager

Twitter Tweeter

G+ Partager



Commenter

S'ABONNER



Une adhérente tenant le stand d'Atout Fruit. / Photo DDM

L'actuel projet de l'association Atout Fruit, dans le cadre de la sauvegarde du patrimoine fruitier local s'intéresse à la voie verte, depuis Bram jusqu'à Lavelanet, en passant par Moulin-Neuf et Mirepoix. Il s'agit de créer un conservatoire d'espèces et de variétés fruitières tout au long de cette voie verte en plantant et greffant des arbres fruitiers.

Le projet a démarré depuis 2017 et se poursuit assidûment grâce à l'embauche de Solène Callarec, jeune ingénieur agronome dynamique, compétente et motivée. Toutes les communes concernées par la voie verte ont été contactées et la plupart ont décidé de jouer le jeu. Les adhérents de l'association ne sont pas en reste pour débroussailler, tailler, greffer, voire cueillir et transformer les fruits récoltés. La dernière activité en date consiste à vendre des arbres, produits par les pépiniéristes locaux. Atout Fruit tiendra un stand à la fête de l'arbre le 11 novembre, à Mirepoix. Infos à retrouver sous [www.atoutfruit.fr](http://www.atoutfruit.fr).

PUBLICITÉ

La Dépêche du Midi